

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

05.04.2022

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Asphaltierungsarbeiten Rothenberg**

Die Asphaltierungsarbeiten an der Kreisstraße in Rothenberg sind in vollem Gange. Die Baustelle befindet sich auf der Zielgeraden. Eine Verkehrsfreigabe seitens des Landkreises ist am Gründonnerstag, den 14.04.2022 um 11:30 Uhr geplant.

2. Blickpunkte

Die Blickpunkte, welche vom Tourismus- und Kulturausschuss ausgearbeitet wurden, wurden vor kurzer Zeit bei einem Presserundgang vorgestellt. Durch die Blickpunkte sollen Gäste und Einheimische, die durch die Gassen unserer Altstadt schlendern, Hinweise erhalten, an welchem Ort es sich besonders lohnt, ein Foto oder Selfie zu machen. Die Bilderrahmen und die Bodenpunkte wurden vollständig von der Firma Geiss gesponsert. Hierfür ein herzlicher Dank. Die Installation erfolgte durch den Bauhof. Vielen Dank an alle Beteiligten für die Umsetzung. Ich wünsche mir durch die Blickpunkte einen positiven Werbeeffect für unsere Stadt Seßlach.

3. Zugangsbeschränkungen zum Rathaus

Die Zugangsbeschränkungen zum Rathaus wurden zum 04.04.2022 aufgehoben. Für Besucher ist kein 3-G-Nachweis mehr erforderlich. Auch das Tragen einer FFP – 2 – Maske oder eines Mund-Nasen-Schutzes ist freiwillig. Zum Schutz aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bitten wir aber höflichst zum Tragen einer Maske. Da keine Kontrolle eines 3-G-Nachweises mehr erforderlich ist, ist ab sofort die Haupteingangstür zum Rathaus wieder geöffnet.

Unabhängig von der Corona-Pandemie hat sich in den vergangenen zwei Jahren die Terminvergabe bewährt, sowohl für die Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter der Stadtverwaltung, aber auch ganz besonders für alle Bürgerinnen und Bürger. Bei der Terminvergabe fallen keine bzw. kaum Wartezeiten an und es wird auch vorher darüber informiert, welche Unterlagen die Bürgerinnen und Bürger zum Termin mitbringen müssen. Nach interner Beratung haben wir also festgelegt, dass nach wie vor eine Terminvereinbarung gewünscht ist und bitten auch darum. Für kleinere Anliegen (beispielsweise Kauf von Müllsäcken etc.) steht Ihnen nach wie vor die gesamte Stadtverwaltung jederzeit auch ohne vorherige Terminabsprache zur Verfügung.

4. Dorferneuerung Merlach – Gleismuthhausen

Am 24.03.2022 fand nach etwas längerer Zeit wieder eine Vorstandssitzung der Teilnehmergeinschaft Dorferneuerung Merlach – Gleismuthhausen statt. Bei dieser Sitzung hat sich der neue Vorsitzende der TG Herr Block vom Amt für ländliche Entwicklung vorgestellt. Weiterhin wurde auf der Sitzung beschlossen, dass ein Grundstück im Umfeld der Kirche in Gleismuthhausen, welches von der Stadt erworben wurde, in die Gesamtplanung mit aufgenommen werden soll. Nach erfolgtem Abbruch des Bestandsgebäudes auf dem entsprechenden Grundstück soll ein Platz für die Dorfgemeinschaft entstehen. Wie genau dieser aussehen soll, werden die Vorstandsmitglieder der Dorferneuerung gemeinsam mit einem Planungsbüro erarbeiten.